

Jóvenes cubanos reeditarán ruta del Che y su columna invasora



La Habana, 30 agos (RHC) Estudiantes universitarios cubanos reeditarán desde este jueves, y hasta el 15 de octubre venidero, la ruta de la columna número ocho “Ciro Redondo”, a las órdenes del Comandante Ernesto Che Guevara, durante la campaña invasora en 1958, para rendir homenaje al Guerrillero Heroico en el aniversario 50 de su asesinato.

La tropa realizará el trayecto desde El Jíbaro, intrincado paraje de la Sierra Maestra ubicado en el municipio granmense de Bartolomé Masó, hasta Planta Cantú, en Sancti Spíritus, además de un ascenso a la Comandancia de Caballete de Casa, donde estuvo el puesto de mando que estableció el Che en octubre de 1958.

En el acto de recordación participarán jóvenes de las provincia de Granma, Las Tunas, Camagüey, Ciego de Ávila y Sancti Spíritus, así como dirigentes de la Federación Estudiantil Universitaria, a los cuales se suman artistas, intelectuales, trabajadores y combatientes que, por etapas, irán relevándose a lo largo de los 612 kilómetros.

El recorrido será, además, un homenaje a la gloriosa historia del pueblo cubano y a esa extraordinaria proeza militar, una evocación de los combates y sus protagonistas, así como ocasión para el diálogo con pobladores de esos lugares y veteranos combatientes de la Revolución.

Fuente: Web-RRebelde.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/139891-jovenes-cubanos-reeditaran-ruta-del-che-y-su-columna-invasora>



Radio Habana Cuba